

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS
DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

L/5541
30 septembre 1983
Distribution limitée

Original: anglais

ETATS-UNIS - RECLASSEMENT DU TABAC
BATTU MECANIQUEMENT

Recours des Communautés européennes à
l'article XXIII:1

La délégation de la Commission des Communautés européennes a fait parvenir au secrétariat le texte, reproduit ci-après, de la communication qu'elle a adressée à la délégation des Etats-Unis, en date du 27 septembre 1983. Ce texte est communiqué aux parties contractantes, pour leur information.

Par décision du 9 juin publiée au Bulletin des douanes le 27 juillet et applicable à compter du 26 août, les Etats-Unis ont procédé au reclassement du tabac battu mécaniquement. Ce produit qui relevait jusqu'ici de la position 170.80 du tarif douanier des Etats-Unis, où il était soumis à un droit consolidé de 17,5 cents/lb, est désormais classé dans la position 170.35, où il est assujéti à un droit de douane consolidé de 32 cents/lb.

Il avait déjà été reclassé en mai 1980 par les Etats-Unis, qui avaient alors porté le droit de douane consolidé de 16,1 à 17,5 cents/lb, au détriment des entreprises de la Communauté économique européenne exportant du tabac battu mécaniquement.

Les consultations que la Communauté économique européenne avait demandées à cette époque, au titre de l'article XXII:1 de l'Accord général, n'ont pas amené les autorités douanières des Etats-Unis à modifier leur décision.

Les diverses représentations que les autorités communautaires ont faites à ce sujet auprès des autorités américaines depuis la publication du nouveau classement dans le Federal Register, sont demeurées infructueuses.

La Communauté, principal fournisseur des Etats-Unis en ce qui concerne le tabac battu mécaniquement, estime que la concession accordée sur ce produit par les Etats-Unis dans le cadre de l'Accord général sont compromises du fait que ce pays ne remplit pas les obligations qu'il a contractées aux termes de l'Accord général, et en particulier de l'article II.

La Communauté économique européenne demande, en conséquence, aux autorités des Etats-Unis de se prêter à des consultations à ce sujet, au titre de l'article XXIII:1 de l'Accord général.

./.

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

L/5541

30 September 1983

Limited Distribution

Original: English

UNITED STATES - RECLASSIFICATION OF MACHINE-THRESHED TOBACCO

Recourse to Article XXIII:1 by the European Communities

The following communication, dated 21 September 1983 and addressed to the delegation of the United States, has been received from the delegation of the Commission of the European Communities. It is circulated hereunder for the information of contracting parties.

By decision of 9 June published in the Customs Bulletin on 27 July and applicable from 26 August the United States has reclassified machine-threshed tobacco to exclude it from TSUS tariff heading 170.80 where it is subject to bound duty of 17.5 cts/lb., and include it instead under heading TSUS 170.35 where it is subject to a consolidated customs duty of 32 cts/lb.

This product has already been reclassified by the United States, in May 1980, when the consolidated customs duty was increased from 16.1 to 17.5 cts/lb. to the detriment of exporters of machine-threshed tobacco in the European Economic Community.

The consultations requested by the European Economic Community at that time under Article XXII(1) of the General Agreement did not result in a modification of the decision by the United States customs authorities.

The various representations that the Community authorities have made to the United States authorities on this matter, from the time when the application for the new reclassification was published in the Federal Register onwards, have not led to any result.

The Community, as the United States' principal supplier of machine-threshed tobacco, considers that the concession that the United States has agreed to in the GATT on this product is impaired as a result of the failure of the United States in this case to carry out its obligations which it has contracted under the General Agreement and in particular Article II thereof.

The European Economic Community therefore requests the United States authorities for consultations under Article XXIII(1) of the General Agreement on this matter.

./.